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A partir da próxima quinta-
feira (01), o delegado aposen-
tado Pedro Arlei Caravina, 53,
não será mais secretário de
Governo de Mato Grosso do
Sul. Ele anunciou sua decisão,
durante uma coletiva no recep-
tivo do Parque dos Poderes,
onde comunicou à imprensa
que está deixando a pasta para
se dedicar ao mandato de de-
putado estadual.

A saída do secretário cria
um vácuo político para o go-
vernador Eduardo Riedel, con-
forme ele mesmo afiançou na
coletiva concedida a imprensa
na manhã de hoje, para anun-
ciar as alterações na compo-
sição do secretariado.

“Caravina me pediu para
retornar à Assembleia para
exercer seu mandato no ano da
eleição. É difícil abrir mão dele,
mas precisamos respeitar sua

Com espírito de missão cumprida, Caravina
deixa cargo para assumir cadeira na ALMS

trajetória política”, afirmou o
governador Eduardo Riedel.

Remanescente da equipe
do ex-governador Reinaldo
Azambuja, quando foi secre-
tário adjunto de Obras no pe-
ríodo de 2021, Caravina foi um
dos responsáveis pela visão
modernizadora que ajudou a
delinear o mapa do desenvol-
vimento e da infraestrutura do
Estado no biênio 2021/2022.

Eleito deputado estadu-
al pelo Partido da Social De-
mocracia Brasileira (PSDB)
nas últimas eleições, acabou
se licenciando do cargo a
pedido do governador eleito
Eduardo Riedel para assumir
um importante desafio: aju-
dar o novo Governo a implan-
tar uma agenda municipalis-
ta, cujo objetivo é levar inves-
timentos prioritários em to-
dos os setores para os 79

municípios do MS.
De acordo com Caravina

a volta para a Assembleia
Legislativa passa por outras
razões. Uma delas é que a
partir de agora vai passar
mais tempo se dedicando
aos projetos para a moder-
nização do Estado. Outro
fator muito importante é via-
bilizar candidaturas à prefei-
tura de alguns municípios.

Em sua despedida, ele
afirmou que a experiência na
articulação com as demais
unidades do Estado, para en-
trega de políticas públicas, foi
exitosa. Além disso, o traba-
lho da Segov ajudou a gover-
nabilidade na Assembleia Le-
gislativa, a harmonia entre os
Poderes e a manutenção de
rigores no campo da respon-
sabilidade fiscal, sobretudo no
controle das contas públicas.

“O grande desafio que nos
propomos a fazer, era não fa-
zer mais do mesmo. E isso não
foi muito simples, mas esta-

mos conseguindo implantar
projetos e conceitos que es-
tão modernizando Mato Gros-
so do Sul. Esse é o objetivo

do governador e tenha certeza
que com essa determinação a
gestão continuará na mesma
linha do desenvolvimento”.

Mais uma importante ação
parlamentar do deputado esta-
dual Renato Câmara (MDB)
será atendida pelo Governo do
Estado. Desta vez, contempla
uma das mais antigas reivindi-
cações da comunidade ange-
liquense: a pavimentação as-
fáltica da MS-141, ligando An-
gélica até a ponte sobre o rio
Ivinhema, num trecho de apro-
ximadamente 14 quilômetros.

 “Solicitamos o asfalta-
mento da MS-141, de Angéli-
ca até a ponte do rio Ivinhema
através de Indicação que apre-
sentamos em sessão da As-
sembleia Legislativa. Na tarde
da última sexta-feira, dia 12 de
janeiro, o Governador em exer-

Governo atende Indicação do deputado
Renato e confirma asfaltamento de

Angélica até a ponte do rio Ivinhema

cício, José Carlos Barbosa, o
Barbosinha, anunciou durante
entrevista à emissora de rádio
local, que a obra será execu-
tada pelo Governo do Estado.
Este compromisso de governo
nos deixa muito contentes,
pois, contempla nossa solici-
tação e, sobretudo, os ansei-
os da população, das lideran-
ças locais, turistas e todos que
trafegam neste trecho”, come-
morou Renato Câmara.

 “A entrega do asfaltamen-
to das avenidas Esmênia da
Silva Martins, Mario Carrato e
Salvador Conconi e as demais
obras em andamento, todas
têm o total respaldo da As-
sembleia Legislativa e o nos-

so irrestrito apoio. Algumas
são demandas individuais,
como esta pavimentação que
reivindicamos de Angélica ao
rio Ivinhema. O importante é
que com a união de esforços
estamos conquistando impor-
tantíssimos investimentos
para Angélica e para os de-
mais municípios. Este é o
nosso compromisso, de con-
tribuir com o desenvolvimento
e de melhorar a qualidade de
vida das pessoas. E esta in-
fraestrutura viária na MS-141
impulsionará o crescimento
do município de Angélica e da
região”, destacou o vice-pre-
sidente da Assembleia Legis-
lativa, Renato Câmara.

Com vistas ao fortalecimen-
to dos serviços de saúde no
Vale do Ivinhema, o deputado
estadual Roberto Hashioka está
contemplando o Hospital Regi-
onal “Francisco Dantas Mani-
çoba” com aporte de R$ 70 mil,
provenientes de emenda parla-
mentar prevista no orçamento
estadual de 2023. Os recur-
sos serão aplicados na com-
pra de um bisturi elétrico,
equipamento de alta tecnolo-
gia que promete impulsionar
a qualidade dos procedimen-
tos cirúrgicos na unidade.

De acordo com Hashioka,
o benefício representa um
avanço significativo para o

Hashioka beneficia Hospital Regional
com R$ 70 mil em emenda parlamentar

hospital, proporcionando mai-
or precisão e eficiência em in-
tervenções cirúrgicas. “Esta
emenda é um compromisso
com a qualidade de vida da
população. Investir em equipa-
mentos para otimizar a pres-
tação de serviços do Hospi-
tal Regional é fundamental
para garantir atendimento de
excelência a quem precisa e
promover a saúde de todos”,
enfatizou Hashioka ressaltan-
do ainda que o equipamento
permitirá à unidade, diminuir
o tempo dos procedimentos
e, consequentemente, ajudar
na recuperação mais rápida
dos pacientes.

O benefício integra um pa-
cote de R$ 1,3 milhão em emen-
das parlamentares de Hashioka
destinadas à saúde pública de
Mato Grosso do Sul. Além do
bisturi elétrico, os recursos indi-
cados pelo deputado também
incluem a destinação de ambu-
lâncias, o custeio de unidades
de saúde, além de veículos para
transporte de pacientes e equi-
pamentos médico-hospitalares.

“Nosso objetivo é impactar
positivamente as políticas de
saúde pública em Mato Gros-
so do Sul, contribuindo assim
para a construção de um siste-
ma mais robusto e eficaz, e em
benefício direto da população.”

O Mutirão de Regulariza-
ção Fundiária Rural para mo-
radores dos Assentamentos
São João, São Luís e Merce-
dina, realizado nos últimos
dias 23, 24 e 25 de janeiro, no
Setor de Habitação da Secre-
taria de Obras, Desenvolvimen-
to Econômico, Turismo e Meio
Ambiente (Sodeta) em Ba-
tayporã, resultou em mais de
80 atendimentos para orienta-
ções e entrada em 40 proces-
sos de regularização.

O evento, organizado pelo
Núcleo de Regularização Fun-
diária, contou com o apoio do
Instituto Nacional de Coloniza-
ção e Reforma Agrária (Incra).
Maurício Cota Rocha, coordena-
dor do Núcleo, destacou que as
recentes alterações na legisla-
ção nacional, especialmente a
Lei nº 14.757, de 19 de dezem-
bro de 2023, facilitam o acesso
à regularização. Ele explicou
que a diminuição do período de
ocupação necessário para soli-
citar os títulos fundiários benefi-
cia os pequenos produtores, per-
mitindo a regularização com a

Mutirão de regularização fundiária em
Batayporã auxilia mais de 80 famílias

moradoras dos assentamentos

comprovação de um ano, des-
de que todos os pré-requisitos
sejam atendidos.

O casal José Roberto Ma-
tos de Souza e Silvana Lopes
da Silva, do assentamento
São Luís, esteve no Núcleo
acompanhado do filho. A famí-
lia é uma das que já se enqua-
draram na alteração da lei e
aprovou o atendimento presta-
do pelos servidores. “Nós nos
mudamos em abril de 2022 e
agora vamos regularizar. No
nosso caso, foi muito tranqui-
lo. Tínhamos todos os compro-
vantes. Está tudo “encaminha-
dinho” e o atendimento aqui foi
excelente”, contou o produtor.

O prefeito Germino Roz
enfatizou que a regularização
fundiária rural e urbana é uma
das prioridades da gestão. Ele
destacou que esse processo
é essencial para garantir a se-
gurança jurídica, o acesso a
benefícios e dignidade aos
moradores, ressaltando parce-
rias firmadas para facilitar es-
ses procedimentos. “Essa
ação representa o nosso com-
promisso. Pois vemos a agili-
dade do Núcleo para acompa-
nhar as inovações. A mudan-
ça na legislação é do fim do
mês de dezembro e, em janei-
ro, já temos atendimentos com
foco nessa inovação”, pontuou.
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